

Heinrich Ueberwasser,
Fraktion SVP

Riehen, 21. Januar 2020

Interpellation "Karton und Papier gebührenfrei"

Frage:

Wie kann sichergestellt werden, dass auch künftig Karton und Papier gebührenfrei von der Gemeinde abgeholt werden?

Begründung:

Bekanntlich muss die Abfallentsorgung gemäss bundesrechtlicher Vorgabe kostentragend sein. Wenn der Erlös für Karton und Papier sinkt, kann mit einer Erhöhung der Gebühr des Schwarzkehrichts ermöglicht werden, dass Papier und Karton weiterhin gebührenfrei abgeholt werden könne. Papier und Karton sollen auch weiterhin beim Abholen nicht getrennt werden müssen.

Ziel soll bleiben, dass in Riehen Abfall möglichst getrennt wird. Die Gebührenpflicht für Schwarzkehricht und die Gebührenfreiheit für Papier und Karton, der gemeinsam gesammelt wird, soll einen wirkungsvollen Anreiz schaffen sowie eine umwelt- und einwohnerfreundliche Lösung ermöglichen.

Ich danke dem Gemeinderatskollegium im Voraus für die Beantwortung meiner Interpellation.



Heinrich Ueberwasser

An: BMM	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GR RB WD Vis: STE
Bem. / Frist:	22. Jan. 2020	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: Aktion: 2590	Reg. Nr.: 18-22.641.01	Vis: